

# Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laporkan Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Caringin

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jan 6, 2024 - 09:05



*Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laporkan Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Caringin*

Sukabumi, 06 Januari 2024 - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, AIPDA DADANG SUHENDAR S.Pd, Polsek Gegerbitung, telah melaksanakan kegiatan

Anjongsana/DDS (Dialog Dengan Sosialisasi) pada hari Sabtu, 06 Januari 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Tegalsereh Ds. Caringin Kec. Gegerbitung Kab. Sukabumi, dimulai pukul 10.10 Wib hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga Desa Caringin untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. "Bersama-sama kita harus menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Caringin Kec. Gegerbitung. Saya mengajak warga untuk aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling sebagai langkah preventif," ujar AIPDA DADANG SUHENDAR S.Pd.
2. "Kepada seluruh warga, mari kita bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan kita. Selain itu, tetap waspada terhadap potensi bencana alam yang bisa terjadi," tambahnya.
3. Dalam upaya mencegah tindak kejahatan, Bhabinkamtibmas menekankan kepada warga agar parkir kendaraan mereka di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda.
4. "Saya menghimbau agar kita semua tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau HOAX, terutama terkait Pemilu tahun 2024. Mari bersama-sama menciptakan suasana yang kondusif," tegas AIPDA DADANG SUHENDAR S.Pd.
5. Kapolsek Gegerbitung juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat, dengan membuka diri terhadap curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di Desa Caringin dan sekitarnya.